



# 入学式

1A 野口 叶夢

「学級委員長」という役割を、責任感を意識しながら、常にメリハリをつけ、クラスで協力し合う事を目指し、日々懸命に頑張っていきたいです。



1C 寺部 利菜

いじめや仲間はずれがなく、みんなが協力しあい、できなかったことをできるようにしてくれるような友達を作り、助け合いながら中学校生活を送っています。

本校の生徒全てが、一宮中学校に誇りを持ち、素晴らしい思い出が残せるよう努めてまいります。今後のご支援をよろしくお願いいたします。

学校では、学校教育目標を定め、めざすべき生徒の姿を示し、具体的な取組を計画的に行っています。詳しくは、学校にお越しの際、廊下に掲示してありますのでご覧ください。

今年、特に力を入れたいと考えている一つは、生徒と生徒、生徒と教師の人間関係づくりです。中学生時代は、社会生活の広がりとともに様々な困難や課題が目の前に現れてきます。そのときに、保護者の関わりは大きいものではありますが、同時に身内ではない友人や教師の関わりは、生徒の成長にとって大切なものとなってきます。そのため、円滑な交友関係を築き、いざといふときの力となれるよう、人間関係を深めたいと考えます。このことこそ、安全で安心できる学校社会にとつて最も大切なことと思つています。

一宮中学校に着任して3年目を迎えるました。日頃より、保護者の皆さんや地域の方々に支えられておりますことに改めて感謝申し上げます。地域の将来を担う生徒の健やかな成長を皆さんとともにめざし、日々努めておりますが、不十分な点もあるかもしれません。今後も努めてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

学校では、学校教育目標を定め、めざすべき生徒の姿を示し、具体的な取組を計画的に行っています。詳しくは、学校にお越しの際、廊下に掲示してありますのでご覧ください。

今年、特に力を入れたいと考えている一つは、生徒と生徒、生徒と教師の人間関係づくりです。中学生時代は、社会生活の広がりとともに様々な困難や課題が目の前に現れてきます。そのときに、保護者の関わりは大きいものではありますが、同時に身内ではない友人や教師の関わりは、生徒の成長にとって大切なものとなってきます。そのため、円滑な交友関係を築き、いざといふときの力となれるよう、人間関係を深めたいと考えます。このことこそ、安全で安心できる学校社会にとつて最も大切なことと思つています。

## 学校のめざすところ

校長 市原 茂和

長谷川民夫 主任

中学校生活にも徐々に慣れ、授業や諸行事等に一生懸命に取り組んでいます。初心を忘れず、常に目標を持つて生活していくて欲しいと思います。

今年度、会長を務めさせていただきます。中学三年間は将来に向けて、たいへん大切な時期です。子供が心身共に大きく成長し、保護者として友達関係に悩み心配になる場面もあるかと思います。子供達には、自分の為になる事、みんなの為になる事、他人に迷惑をかけない事を実行出来るよう思いやりをもつて生活していくて欲しいと思います。子供達が毎日笑顔で通えるように、皆様ご協力をよろしくお願いいたします。

## 会長挨拶

小林 和弘

**黄団団長****井上圭**

全員で楽しく練習して、応援賞もとれて最高でした。体育祭のどのシーンも自分にとって一生忘れられない宝物になりました。最後の体育祭で全冠制覇することができて、本当にうれしかったです。流れ持つてこい!!

**黄団副団長****磯部麻衣**

応援合戦で黄団の応援が始まる直前が一番印象に残っています。これからのこととにワクワクしたり、緊張したりと、心臓は忙しかつたけれど、最高な時間になりました。応援団になれて本当に幸せでした。

**赤団団長****藤井秀成**

最後の体育祭で副団長になることができて、本当に良かったです。クラス対抗リレーで、最後の最後で逆転して黄団が1位でゴールしました。皆さん、来年がんばってください!

**赤団副団長****渡邊茉矢**

色別リレーとして実行委員会に参加し、体育祭がどう運営されているのかを知ることができて良かったです。応援は、去年の応援練習よりあつという間で、一つ一つが良い思い出になりました。途中悪い流れが続いたとき、赤団全員で集まって一致団結し、最終的に色別リレーで勝ったことが心に残っています。

**赤団副団長****清水悠翼**

約1ヶ月前から応援練習をしてきました。応援賞は取れなかつたけれど、赤団なりの良い応援ができたと思います。色別リレーで、アンカーが赤団のテントの前で手を挙げたときに、この団で良かったなと思いました。

**青団団長****杉村光太郎**

青団の団長になり、最初はみんなをうまくまとめることができませんでしたが、青団のみんな、家族、先生方の支えがあり、最後はすばらしい応援ができました。体育祭を通して僕はとても良い経験をすることができました。ありがとうございました。

**青団副団長****露崎花香**

中学校生活最後の体育祭は悔しかったです。大変だったこともありました。しかし、協力があったおかげで、良い体育祭になりました。特に解団式での最後の声出しは僕にとって一番の思い出です。ありがとうございます。

# 初めての体育祭

**一年A組 野口叶夢**

大変だった一週間の練習を乗り越え、闘志に燃えた三色のチームを目の当たりにして、大きな興奮が湧きました。実行委員として選ばれた時には不安がありましたが、初めての体育祭で裏方の仕事をして、学年の種目にについて話し合い、準備が整ったときには疲労感と満足感を同時に体感できました。僕らが朝や夕方に準備をしている間にも、汗水をたらしながら練習をしている応援団の先輩方は常に一生懸命でした。大声をグラウンドに響かせ、本番の五分間のために頑張る姿を見て、自分も頑張りたいと思いました。

**一年B組 田中希弥**

体育祭当日はあつという間に過ぎて、全力を尽くし、後悔なく終わることができました。実行委員の大変さを知ることで、より体育祭を楽しめたと思います。体育祭でクラスの団結力は増し、自分の心身もより強くなつたと実感しています。また実行委員の大変さを感じて、ドキドキしていました。僕らが朝や夕方に準備をしてから楽しくなつて、大縄跳びでは一位になれました。この一位は本当にがんばつて綱を回してくれた近藤君と岡田君、「いくよー」と言つてくれた小堀君と色々アドバイスをくれた先生方のおかげです。ありがとうございました。最初は一回も跳べなかつたのに一位になり、黄団も総合優勝、応援優勝も取れて、三冠制覇できました。本当に最高に楽しい体育祭でした!!

**一年C組 木村亘亨**

初めての体育祭、最初はドキドキしていましたが、徒競争で三位になれてから楽しくなつて、大縄跳びでは一位になれました。この一位は本当にがんばつて綱を回してくれた近藤君と岡田君、「いくよー」と言つてくれた小堀君と色々アドバイスをくれた先生方のおかげです。ありがとうございました。最初は一回も跳べなかつたのに一位になり、黄団も総合優勝、応援優勝も取れて、三冠制覇できました。本当に最高に楽しい体育祭でした!!

## 1年生 校外学習



## 2年生 校外学習



in 筑波山



## 3年生 修学旅行



in  
京都 &

奈良



in 鴨川





サッカーチーム



ソフトテニス部



柔道部



吹奏楽部

# 一宮中半端 ないって!!

## 平成30年度総合体育大会の結果

野球部 優勝 決勝戦（県大会出場）県大会 1回戦敗退

ソフトテニス 男子団体 準優勝

男子個人 ダブルスベスト8 白石総一郎・久我快成  
女子団体 1回戦敗退

バスケットボール 男子 準優勝

女子 第3位

卓球 男子団体 決勝トーナメント敗退

個人 シングルス優勝 三上 勇斗（県大会出場）  
県大会準優勝（関東大会出場）関東大会2回戦敗退  
シングルス第3位 小林香一朗（県大会出場）

県大会2回戦敗退

女子団体 予選リーグ敗退

個人 シングルスベスト8 秦 実譽  
ダブルス ベスト8 秦 実譽・大野 ミミ

剣道 男子団体 準優勝（県大会出場）県大会2回戦敗退

女子団体 準優勝（県大会出場）県大会2回戦敗退  
女子個人 第3位 木島 彩貴

柔道 男子団体 第3位  
男子個人 準優勝

近藤 陽斗  
第3位 小安 海杜, 鵜澤 昇矢, 山下 正和

女子団体 第3位

女子個人 優勝 室川 夏代（県大会出場）県大会ベスト8  
準優勝 小高奈津実  
第3位 岡田 呼々, 福辺 涼子

バドミントン 男子個人

シングルス第3位 小高 優心  
女子個人 シングルス第3位 森田帆乃夏

千葉県吹奏楽コンクール中学校の部 B部門 銀賞

美術部

一宮いっちゃん『お友だち』審査会

- ・デザイン特別賞 森田帆乃夏
- ・デザイン特別賞 田中 知沙
- ・愛称特別賞 藤川 凌

千葉県小中高校席書大会

○書星会賞

大津 凜

○特選

田中 愛唯 木村 瑠海 石井 葵 中村 月香

○金賞 篠崎 心優 渡邊 亮太 佐々木実花

佐藤 進士 優心 長谷川結生

○銀賞 丸島 大輝 萩原 梨瑚 高橋 璃菜

杉山 卓良 川崎はる香

伊藤 凜花



卓球部



野球部



剣道部男子



剣道部女子



バスケットボール部



バレーボール部

